

ワクワクドキドキの進級から、あっという間に1か月が経ちました。

保育園の中でいちばん大きなクラスのお兄さん・お姉さんとして、幼児クラスの靴箱のお掃除をしたり、花壇のお花にお水をあげたり、砂場の玩具を整理して片付けたり、砂場のシートを取ったり、被せたりするなどグループごとに毎週交代しながらお当番活動をしています。

年長クラスになり、新しい活動がたくさん増えました。まずは、GW明けに3階の畑に植える野菜を決めました。そして、野菜を植えるための準備として、草抜きもしました。根っこからしっかり抜けると、「みて！すごい取れた！」と報告しあっていましたよ😊次に、就学に向けて、一定の時間正しい姿勢で座り、話を聞くことに慣れていったり、鉛筆の正しい持ち方を知るためのワークも始まりました。そして、**お茶指導**も始まりました。お菓子を食べられる嬉しさとぞう組だけの特別な時間に子どもたちも楽しく参加していました。お菓子は、毎月季節にちなんだものを用意していただいているので、どんなお菓子が出てくるのかが、毎回の楽しみになっています。

運動会に向けて、昨年に引き続き、**逆上がり**と**跳び箱**も頑張っています。体育指導の川口先生に相談しながら、子どもたちが自信を持ちながら取り組めるような関わりを意識しています。クラス内で全員で発表する機会を作り、応援しあったり、拍手で褒め合いながら、日々取り組んでいます！

環境の変化に加え、GWの長い休みを終えると、疲れが出やすくなってきますが、子どもたちの様子を見ながら、毎日楽しく過ごしていけるようにしていきたいと思えます！

ぱっぱっぱぱ パレード〜♪

4月の誕生日会で、「パレード」を歌いました。月ごとに幼児クラスが順番に歌うのですが、トップバッターとして、元気いっぱい堂々と歌っていました。年長クラスになり、毎月の歌も少し長く、歌詞の意味も深いものを選んでいきます。

4月後半から5月は、新沢としひこさんの「スキップ」という歌を歌っています♪

おねがい！



年長クラスになり、運動あそびの機会も増えています。ズボンの裾が広がっているものやスカートタイプのものは、生地が挟まって怪我の原因になってしまったり、保育室で体操座りをしている際に、お友だちが裾を踏んで転んでしまったりするなどの危険もありますので、動きやすい服装で登園するようお願いいたします。

カラフルなこいのぼりを作ったよ

今年のこいのぼりは、好きな色のこいのぼりを作りました。

さらに、今まであまり使うことのなかった**スズラテープ**を使い、初めて**セロハンテープ**を自分で切ってみるなど、ぞう組だからこぞできる技法にチャレンジしてみました🌟

加えて、全身画を描いてこいのぼりに乗っているようにして、頭には折り紙で作った兜も貼りました。たくさんの技法がありましたが、「次何色にしようかな？」「セロハンテープ自分で切れた！」「おひげ、こんなのでもいいかな？」など色々な会話を楽しみながら、かわいいこいのぼりが完成しました！

